

Ressort: Vermischtes

Japan richtet weitere Aum-Sektenmitglieder hin

Tokio, 26.07.2018, 07:30 Uhr

GDN - Japan hat sechs weitere Mitglieder der Aum-Sekten hingerichtet, die an den Terroranschlägen in den 1990er Jahren beteiligt waren. Justizministerin Yoko Kamikawa bestätigte am Donnerstag die Vollstreckung durch den Strang.

Bereits Anfang des Monats waren der damalige Sektenführer und sechs weitere Mitglieder hingerichtet worden. Weltweit bekannt geworden war die Sekte durch den Anschlag vom 20. März 1995 auf die Tokioter U-Bahn. Durch Verteilen des Nervengifts Sarin starben 13 Menschen, hunderte weitere wurden verletzt. Einige der Todesurteile standen aber nicht in direktem Zusammenhang mit dem Attentat, sondern mit anderen Vergehen, beispielsweise einem 1989 begangenen Mord an der Familie eines Rechtsanwalts. Insgesamt sollen 29 Todesopfer auf das Konto der Sekte gehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109368/japan-richtet-weitere-aum-sektenmitglieder-hin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com